

## DAFTAR ISTILAH

### A

*Access Point* Perangkat keras yang berfungsi untuk menyambungkan alat-alat wireless ke sebuah jaringan berkabel.

### B

*Beacon* *Frame* pendek yang dikirim oleh *access point* ke stasiun atau stasiun ke stasiun untuk mengatur sinkronisasi komunikasi.

*Bandwidth* Transfer data telekomunikasi yang dihitung dalam satuan bit per detik.

### D

*Delay* Waktu tunda yang disebabkan oleh proses transmisi dari satu titik ke titik lain yang menjadi tujuannya.

### F

*Frame* Kumpulan data-data yang telah dilengkapi dengan alamat.

### H

HCCA Protokol MAC *layer* yang menjamin QoS untuk komunikasi *real time*.

### I

*Idle* Kondisi ketika sebuah sistem dalam keadaan menyala/on, namun tidak melakukan proses apa-apa.

Interferensi Interaksi antar gelombang di dalam suatu daerah.

### J

*Jitter* Variasi *delay* antar paket yang terjadi pada jaringan IP.

### P

*Payload* Data aktual yang dikirim ketika data dikirim melalui Internet, setiap unit ditransmisikan mencakup informasi header dan data aktual yang dikirim.

*Phase* Merupakan suatu kelas dengan ciri-ciri khusus.

Protokol Aturan atau standar yang mengatur atau mengizinkan terjadinya hubungan, komunikasi, dan perpindahan data.

### R

Random Keadaan yang tidak teratur atau acak.

<i>Real time</i>	Pemrosesan data yang tidak boleh ditunda karena waktu sangat terbatas.
<b>S</b>	
<i>Sample</i>	Bagian dari populasi yang ingin diteliti.
<i>Superframe</i>	Kumpulan dari beberapa TXOP.
Stokhastik	Barisan kejadian yang memenuhi hukum-hukum peluang.
<i>State</i>	Ruang keadaan atau titik yang dianggap <i>user</i> dalam diagram transisi
<b>T</b>	
<i>Throughput</i>	Kecepatan transfer sebenarnya antara <i>server</i> ke <i>client</i> .
TXOP	Periode dimana QoS-STA (QSTA) memiliki hak untuk mengirim <i>MAC Service Data Unit</i> (MSDU) pada suatu interval waktu.
<b>U</b>	
<i>User</i>	Pengguna Jaringan <i>Access Point</i>
<b>V</b>	
<i>Video call</i>	Komunikasi dalam bentuk panggilan video
<i>Voice</i>	Komunikasi suara